

# Reportaje Cultural

## El Goyo para siempre

En la mañana del 9 de enero de 2011, los restos mortales de El Goyo, percusionista, compositor, Rumbero Mayor, después de haber sido velados en el Palacio de la Rumba por miembros y dignatarios abakuá, familiares y amigos, sería conducido en cortejo fúnebre hacia la necrópolis habanera.



Las honras fúnebres del artista grande, fueron una sentida manifestación de pueblo, correligionarios, familiares y amigos.

Diseño y fotos: Manuel Rivero Glean  
[manuelr@sangeronimo.ohc.cu](mailto:manuelr@sangeronimo.ohc.cu)

